



Ecopetrol

## Mantenimiento en Cupiagua

Ecopetrol inició desde el pasado jueves el mantenimiento mayor a la Facilidad Central de Procesamiento (CPF) de Cupiagua, ubicada en el municipio de Aguazul, Casanare, el cual se espera dure 11 días y medio. En el marco del mantenimiento se realizarán trabajos en los sistemas y equipos para fortalecer la integridad de las operaciones y adelantar proyectos que mantendrán su vida útil. Este proceso es necesario para garantizar el abastecimiento de gas natural en los hogares.

Empresas

## Chocoramo llegará al mercado venezolano

Productos Ramo anunció la primera exportación de Chocoramo al mercado venezolano, completando así 12 destinos internacionales de este producto. Santiago Molano, director de Negocios Internacionales de Ramo, expresó que la empresa planea capitalizar la presencia de expatriados colombianos como embajadores de la marca.

Medioambiente

## Efecto positivo de áreas en Cerrejón

El estudio 'Transformaciones Territoriales y Minería' desarrollado por la Universidad EAN, en alianza con la Asociación Colombiana de Minería, concluyó que las 5.000 hectáreas rehabilitadas, así como las 3.000 compensadas por Cerrejón, han tenido un efecto positivo en el territorio.